
令和５年度第４回市川警察署協議会

１ 開催日時

令和６年２月２６日（月曜日）

２ 開催場所

市川警察署

３ 出席者

・協議会委員 １１人 ・警察署 １７人

４ 業務報告

「県民の期待と信頼に応える強い警察」の取組状況について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの意見・質問に対する回答状況

（１）【質問】警察においてＡＩをどのように導入しているのか。

【回答】一例であるが、警察庁において、「疑わしい取引に関する情報の分析」、「Ｓ

ＮＳにおける規制薬物に関する情報等の探索・分析」、「車種判別」の分野で

実証実験が行われている。

（２）【質問】市川市は自転車道の整備を進めているのか。

【回答】自転車道の整備は、国土交通省と警察庁から「自転車利用環境創出ガイ

ドライン」が提示され、各道路管理者によりこれに基づいた対応を推進して

いる。市川市では、「市川市自転車走行空間ネットワーク整備計画」に基づ

き、優先度の高い路線から整備している。

（３）【質問】市川警察署管内において電動キックボードによる事故の発生はあるか。

【回答】市川警察署管内における電動キックボードの事故の発生は認知していな

い。

７ 答申等に対する措置結果

なし

８ その他

なし


